

Frédérique GUILLET

LA BOISSE

Les lycéens travaillent sur le climat de manière ludique

Les professeurs de SVT et de physique du lycée de La Boisse s'impliquent pour proposer aux terminales scientifiques de travailler les matières au programme de façon plus ludique. La fresque du climat, proposée par la MJC intercommunale de Montluel, rentre dans ce cadre : il s'agit de réaliser une fresque en étudiant tous les éléments qui agissent sur le climat (les trans-

ports, l'industrie, l'agriculture et la déforestation). Avec un jeu de cartes, les lycéens collaborent et échangent en analysant les phénomènes induits par la hausse des températures et ceux qui engendrent cette hausse.

Ce jeu collaboratif, animé par la Maison des jeunes et de la culture (MJC) jeudi 10 novembre, est proposé avant les cours proprement dits pendant les-

quels les élèves vont utiliser ce qu'ils ont appris et approfondir leurs connaissances en abordant par exemple les gaz à effet de serre et les conséquences de l'élévation de la température de l'air et de l'eau sur la flore et la faune en SVT et en étudiant le fonctionnement d'énergies alternatives aux combustibles fossiles, comme les cellules photovoltaïques en physique.



Jeu de la fresque du climat. Photo Progrès/Frédérique GUILLET